

世界平和ページントをご覧くださいまして有難うございました。  
本欄は視聴者からのコメントを共有するコーナーです。皆様のご感想をお待ちしております。ご連絡先：[liveforum@liveforum.org](mailto:liveforum@liveforum.org)

Viewer's Comment

とにかく感動して胸がいっぱいです。福島原発事故以来、落ち込んでいましたから、未来に向かっての希望のメッセージは、うれしかったです。今も心がよるこんでいます。有難うございました。

私はどんなに声を振り絞って、平和を訴えても、あまり効果が無いというあきらめに近い境地でしたが、やはり、これからも続けなくては、と勇気をいただきました。

どんな事があっても、生き続けている人間に、主は希望の知恵をあたえてくださる事を感じました。自然を利用して、これからの世界は核撲滅へと、つながりますように。。。

――ランメル幸、[「忘れないでヒロシマ」](#)の著者、カナダ・スクアミッシュ市

\*\*\*\*\*  
世界平和ページント2013、凄いものを観させて戴きました。小生、元々余り英語が得意でなく、全ては判り切ってませんが、そちらの原発の閉鎖に関しての詳しい検証など、テーマとして凄く面白いし、これが今、日本が考え、やらなければならない最重要テーマに間違いのないと思います。アメリカやドイツに出来て、なぜ日本では出来ないのか。日本の政治（家）の後進性が原因か、経済界が強力すぎるのか。最後の言葉「核を除くエネルギーの早期基盤構築を強く望みます」等、気に入りました。正に今、日本は借金してでもそれに金をつぎ込んで研究・開発に邁進すべき時と多くの一般国民も思っているでしょう。

――池田弘之、 京都、京田辺市

\*\*\*\*\*  
突然ながら初めて mail いたします。

Sachi Rummel さんより[木村様のmail](#)の転送を受け取りました。

平和運動は同じ思いであり共感いたします。

私は広島市の平和公園の近くに住んでおり、原爆ドームはほぼ毎日見ております。

今後ともよろしく願いいたします。

――潮 高明 (Ushio Takaaki)、広島市

\*\*\*\*\*  
日本では、福島原子力発電所の事故があったにもかかわらず「アベノミックス＝デフレからの脱却最優先主義」の下、「停止中の原発を早く稼働させる！」という声が経済界を中心に日に日に高まる中、「反原発」を語ること自体が一種の「タブー」になりつつあります。例えば、毎週金曜日に「反原発」のデモを呼びかけている作家・大江健三郎などは「非国民」として、罵詈雑言を浴びせられる状況があります。

また領土問題・歴史認識問題を巡って、中国・韓国との関係が悪化する中、少しでも、中国・韓国寄りの発言をすると「ネトウヨ」（＝ネット上で、左翼的発言をする人に対して罵詈雑言を浴びせ、そのサイトを炎上させてしまう右翼的な人々）から総攻撃を浴びる、という状況もある、という日本の現実を考えますと、原発の稼働停止を実現してしてしまった木村様たちの活動は本当に素晴らしいと思います。[続く](#)

――酒井信昭、東京

[返信](#)

\*\*\*\*\*  
[次の視聴者コメントへ](#)